
Stadtratsfraktion setzt sich ein

Schreiben an Verkehrsministerin Schreyer

In der zurückliegenden Stadtratssitzung war es Thema, dass es aufgrund des kürzlichen
Fahrplanwechsels ab 12. Dezember 2021, gerade zur Mittagszeit zu einer erheblichen Reduzierung
von geeigneten Zugverbindungen zwischen Augsburg und Schwabmünchen kam.

Gerade im Hinblick auf die vielfach geführten und intensiven Diskussionen über den Klimaschutz,
ist Situation für die Bürgerinnen und Bürger von Schwabmünchen, aber auch aus dem südlichen
Landkreis Augsburg, nicht hinnehmbar und zeitnah zu verbessern.  
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Daher setzt sich die CSU-Stadtratsfraktion für die Wiederaufnahme von Zügen nach
Schwabmünchen in der Mittagszeit ein und hat sich mit einem
Appell an die Bayerische Verkehrsministerin gewandt.


